

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADANY. A UMUR 19 TAHUN MULTIPARA DI PMB WAYAN WITRI MAGUWO HARJO SLEMAN YOGYAKARTA

Indah Rosdiana Putri<sup>1</sup> Alfie Ardiana Sari<sup>2</sup>

## RINGKASAN

**Latar Belakang:** Penyebab tidak langsung kematian ibu yaitu empat terlalu. Terlalu banyak melahirkan ( $>3$ ), terlalu dekat jarak kehamilan ( $<2$  tahun), terlalu tua umur untuk hamil ( $>35$  tahun) dan terlalu muda umur untuk hamil ( $<20$  tahun). Upaya menurunkan faktor risiko tersebut dengan melakukan asuhan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) yang berarti pelayanan kebidanan secara berkelanjutan pada perempuan dimulai saat kehamilan sampai postpartum.

**Tujuan :** Memberikan asuhan kebidanan yang berkesinambungan pada Ny. A usia 19 tahun multipara di PMB Wayan Witri Sleman Yogyakarta.

**Metode :** Metode yang digunakan adalah penelitian deskriptif, dengan jenis penelitian study kasus (*Case Study*). Memberikan asuhan dari kehamilan, persalinan, nifas hingga BBL.

**Hasil:** Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny.A berlangsung  $\pm 14$  minggu. Asuhan kehamilan dilaksanakan 4 kali dari umur kehamilan 25<sup>+5</sup> hari sampai 40 minggu, dalam kehamilan ibu mengalami permasalahan yaitu kesulitan tidur dan kecemasan sehingga diberikan asuhan komplementer berupa aromaterapi. Asuhan Persalinan dilakukn pada tanggal 27 April 2019 pukul 01.00 WIB secara normal di RSKIA Sadewa tidak ada permasalahan dan tidak diberikan asuhan komplementer, ibu dan bayi dalam keadaan normal. Asuhan nifas dilaksanakan 2 kali, ibu mengalami permasalahan yaitu ASI belum lancar sehingga diberikan asuhan komplementer berupa pijat oksitosin. Asuhan neonatus dilaksanakan 2 kali Bayi lahir normal pukul 02.50 WIB, dengan BB lahir 3290 gram, PB 49 cm, bayi tidak mengalami permasalahan sehingga tidak diberi asuhan komplementer.

**Kesimpulan :** Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny.A saat hamil sampai nifas dan BBL didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal. Diharapkan bidan mampu memberikan asuhan sesuai dengan kompetensi standar pelayanan kebidanan serta menerapkan manajemen kebidanan.

**Kata Kunci :** Asuhan Berkesinambungan, Multipara

---

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup> Dosen Pembimbing Program Studi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta.